



辛夷

TEL 0144-58-2134 Fax 0144-58-2135

令和3年7月21日 第5号

学校教育目標

- ・よく考え進んで実践する子
- ・思いやりの心と責任をもつ子
- ・じょうぶな身体と強い意志をもつ子

ぜひ夏休みにしかできない体験を!

校長 田中 雅子

いよいよ明日から夏休みです。今年度もコロナ禍の中で学校教育活動がスタートし、あっという間に1学期終了の日を迎えました。私たちが講ずる感染症対策も、以前と比べるとより明確になり、「コロナだからできない」ではなく、「コロナ禍の中でもできることはないか」という視点に立ち、2学期以降も教育活動を継続していきたいと考えています。

さて、本日の終業式では次のような話を子ども達にしました。(以下、概要)

夏休み、校長先生から3つのお願い!!

1. 自分の命を大切に
(事故やケガに気をつける、特に水の事故に気をつける)
2. 家庭・地域で、たくさん「あいさつ」をする
(おはようございます、こんにちは、ありがとう、ごめんなさい)
3. いじめ・いじわる・嫌がらせをしない



その上で、夏休みにしかできない経験をたくさん積んでください。朝から晩まで勉強するもよし、身体を鍛えて強い心を作るもよし、たくさんお手伝いをして家族に喜んでもらうもよし、自分の興味関心のあることをじっくり研究するもよし、読書も心の栄養になりますよ。

大切なのは、今の自分としっかり向き合い、自分で考え、計画し、実行し、反省し、改善すること。

2学期は、一段とたくましくなったみなさんと、元気に会えるのを楽しみにしています。夏休みも頑張ってください!!

子どもは、大人の言うことは聞かなくても、することは真似します。私自身も含めて、大人である私たちが率先して、手本となる姿を見せていきたいものです。

新体カテストを行いました

7月2日(金)、握力・上体起こし・長座体前屈など、計8種目(内2種目は別日程)を行いました。全員良い結果が出るよう頑張っていました。特に6年生は自分のテストを頑張るだけでなく、各グループのリーダーとして活躍しました。下級生たちを各測定場所まで連れて行き、準備を呼びかけ、スムーズに進むよう指示を出すなど、頼もしい姿がたくさん見られました。





1年生、休憩して復活!!



3・4年生。まだまだ歩けそうです。

【小学校】

《遠足》
(1～4年生)

6月25日、キラキラ公園に遠足に出かけました。メインの水遊びができなかったのは残念でしたが、おいしいお弁当を食べ、友達と遊び、みんな満足げな様子でした。



進みます。ぐんぐん

遊び、みんな満足げな様子でした。



《ある日の5・6年生》

「秘密基地」をテーマに身近な折り紙や新聞紙を使って思い思いに制作していました。修学旅行に向けた準備も順調な5・6年生。タブレットも器用に使いこなしています。

【中学校】

《見学学習に行きました》

7月1日(木)に1年生は白老町にある「ウポポイ」民族共生象徴空間に行きました。体験交流ホールで伝統芸能上演を見学、交流室で学芸員さんから「はじめてのアイヌ博」という内容の講話、博物館展示室見学、昼食はアイヌ料理食体験を行い、貴重な体験をしてきました。



《宿泊研修に行きました》

6月28日(月)～29日(火)、2年生は日高少年自然の家に行きました。二風谷でダムやアイヌ文化博物館を見学しました。日高ではラフティングやナイトウォーク、ワイルドウォークなど日高の自然を大いに体験してきました。1泊2日で寝食を共にし仲間との絆が深まりました。



《修学旅行の取組をしています》

8月31日(火)～9月2日(木)に3年生は岩手県に2泊3日で修学旅行に行きます。その取組を総合的な学習の時間を中心に行っています。生徒たちは意欲的にタブレットを使っての学習に取り組んでいます。

◇中体連・剣道で全道大会出場◇

6月26日土曜日、苫小牧市川沿体育館で剣道の中体連胆振大会が行われました。植苗中学校からは、菅野桃子さん、奈良海凧くん、菅野龍之介くんの3名が出場しました。3人とも自分のもてる力を全て出し切りました。その中で菅野龍之介君が3位入賞し、全道大会出場を勝ち取りました。全道大会は7月31日(土)、8月1日(日)に釧路市で行われます。これまでの練習の成果を発揮し、全力を出しきってきて下さい。植苗小中学校全員で応援しています。頑張れ!!

令和3年度 8月学校行事予定表 ○…小学生、☆…中学生

月	日	全校行事	小学校行事	中学校行事	スクールバス	給食
1	日					
2	月					
3	火					
4	水					
5	木					
6	金					
7	土					
8	日	山の日				
9	月	振替休日				
10	火	学校閉庁日				
11	水	学校閉庁日				
12	木	学校閉庁日				
13	金	学校閉庁日				
14	土					
15	日					
16	月					
17	火					
18	水	始業式 集団下校 職員会議 図書館司書		小中とも給食があります→	14:30	○☆
19	木	街頭指導			2便 3便	○☆
20	金	心の相談室	自然ふれあい教室①(3,4年)	委員長会議	2便 3便	○☆
21	土					
22	日					
23	月	心の相談室	委員会		2便 3便	○☆
24	火			委員会、防犯教室2, 3年 (11:35-12:25)	2便 3便	○☆
25	水	図書館司書		薬物乱用防止教室2, 3年 (11:35-12:25)	2便	○☆
26	木		5, 6年修学旅行①	いじめ根絶集会(1年6h) 教材費納入日	2便 3便	○☆
27	金	心の相談室	5, 6年修学旅行②	学力テスト(全)	2便	○☆
28	土					
29	日					
30	月	芸術鑑賞 心の相談室 見取り②(~9/17)			2便 3便	○☆
31	火			3年修学旅行①	2便	○☆

通学時や放課後の児童生徒の様子について、地域の方から心配の声が寄せられています。

安全に気をつけて

- ①道の真ん中を歩いている子どもたちがいる
- ②自転車で道をふさぐ子どもたちがいる

どちらも迷惑だけでなく、本人たちにとって危険な行為です。これから長い夏休みに入り、子どもたちが地域で過ごす時間が長くなります。交通ルールを守り、安全に気をつけて生活してほしいです。ご家庭でも話題にしてみてください。

